
高校再編に対する同窓会の対応

年月日 〈県〉 〈上伊那〉 〈同窓会〉

2017/3/11 〇常任理事会　矢澤校長より「学びの改革基本構想(案)」についての説明を受ける

2017/6/30 〇教育長　県会一般質問への答弁「地域内で合意形成が図られたと判断できてから具体的な再編計画作りに入る、地域懇談会を組織することが想定される」

2017/7～9 〇地域懇談会①（各旧通学区単位）「学びの改革実施方針(案)作成のため」

2017/8/4 〇地域懇談会①（上伊那）「学びの改革実施方針(案)作成のため」　役員出席

2017/8/22 〇正副会長会　駒瀬校長と懇談

2017/8/28 〇正副会長会　同窓会としてのかかわり方について検討

2017/9/30 〇常任理事会　駒瀬校長より「学びの改革実施方針(案)」について説明を受け、意見交換

2017/12/12 〇地域懇談会②（上伊那）「学びの改革実施方針(案)」について　役員出席

2017/12～2018/1 〇地域懇談会②（各旧通学区単位）「学びの改革実施方針(案)」について　

2018/3/15 〇上伊那広域連合正副連合長会　「上伊那地域における高校教育のあり方」を県教委に提出

2018/3/25 〇県教委・伊那北同窓会・弥生同窓会　懇談（非公式）　会長、事務局出席

2018/3/29

2018/4/9～5/18

2018/4/14 〇常任理事会　県教委・上伊那広域連合より説明を受ける　専門委員会を組織する

2018/5/12 〇理事会　学習会「学びの改革実施方針(案)」について説明を受け、意見交換　

2018/6/4 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会①　役員傍聴

2018/6/13 〇ホームページ　情報発信

2018/6/23 〇高校改革研究委員会

2018/7/10～14 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会　教育関係者、保護者等から意見聴取　役員傍聴

2018/7/27 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会②　役員傍聴

2018/8/1 〇会報　情報発信

2018/8/5 〇高校改革研究委員会　同窓会意見聴取提出資料検討

2018/8/30～9/3 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会　同窓会から意見聴取(上伊那農業高校)　役員傍聴

〇県教委　「学びの改革実施方針(案)」公表

〇県教委　「実施方針(案)」に対する意見募集



2018/8/31 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会　同窓会から意見聴取(高遠・辰野・伊那北高校)　役員傍聴

2018/9/3 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会　同窓会から意見聴取(赤穂・箕輪進修高校)　役員傍聴

2018/9/3 〇高校改革研究委員会　同窓会意見聴取状況共有、本会提案事項最終検討

2018/9/4 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会　同窓会から意見聴取(伊那弥生・駒ヶ根工業高校・上伊那地区高等学校長会)　役員出席・傍聴

2018/9/19 〇県教委　「学びの改革実施方針」決定

2018/9/27 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会③　役員傍聴

2018/11/13 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会④　役員傍聴

2019/1/16 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会⑤　役員傍聴

2019/1/23～30 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会　地域懇談会　役員参加

2019/2/14 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会⑥　役員傍聴

2019/2/23 〇高校改革研究委員会　駒瀬校長との懇談

2019/3/16～28 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会　教育ドキュメント映画上映　役員参加

2019/3/23 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会　高校生と中学生の未来会議　役員傍聴

2019/6/21 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会⑦　役員傍聴

2019/6/28 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会⑧　役員傍聴

2019/7/1～30 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会　意見募集

2019/7/17 〇高校改革研究委員会　地域協議会への意見提案について ⇒ 意見書提出

2019/8/1 〇会報　情報発信

2019/8/23 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会⑨　役員傍聴

2019/9/18 〇上伊那地域の高校の将来像を考える地域協議会　県教委へ意見提案書提出

2019/9/22 〇県町村会　地域協議会への積極的なかかわりを県教委に要望

2020/3/24 〇県教委　「第２期高校再編・整備計画一次案」発表　⇒　伊那北高校との統合が決定

2020/3/25 〇常任理事会　平澤校長より一次案について説明を受け、討議

2020/3/27 〇ホームページ　情報発信

2020/5/24 〇高校改革研究委員会　県教委からの説明、討議



2020/6/10 〇県教委　全県の計画案公表の１年延期を発表　但し、旧第8通学区については予定通り

2020/6/ 〇伊那北高校同窓会との懇談会（会長、事務局レベル）

2020/6/16 〇県教委　住民説明会　役員出席

2020/7/14 〇県教委　住民説明会　役員出席

2020/9/1 〇会報　情報発信

2020/10/17 〇整備計画についての説明会：於いなっせホール　同窓会員約60名出席

2020/10/27 〇ホームページ　情報発信

2020/11/16 〇高校改革研究委員会

2020/11/26 〇伊那新校再編実施計画懇話会①　会長出席　　〇役員傍聴

2020/11/27 〇ホームページ　情報発信

2020/12/13 〇高校改革研究委員会　10/17説明会のまとめ

2021/1/19 〇伊那新校再編実施計画懇話会②　会長出席　　〇役員傍聴

2021/1/22 〇ホームページ　情報発信

2021/2/16 〇伊那新校再編実施計画懇話会③　会長出席　　〇役員傍聴

　〃 〇校地検討部会①　会長出席　　

2021/2/18 〇ホームページ　情報発信

2021/3/7 〇高校改革研究委員会　校地検討に対する協議

2021/3/25 〇県教委　「第２期高校再編・整備計画二次案」発表　⇒　辰野高校商業科・箕輪進修高校工業科・上伊那農業高校・駒ケ根工業高校の再編統合決定

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　⇒　赤穂高校の総合学科転換決定

2021/4/20 〇伊那新校再編実施計画懇話会④　会長出席　　〇役員傍聴

　〃 〇校地検討部会②　会長出席　現在の校地を使用を前提、学びは１カ所の校地で行うことを原則　　

2021/4/21 〇ホームページ　情報発信

2021/5/22 〇新校検討委員会　校地検討に対する協議⇒県教委高校再編室へ意見書提出決定

2021/6/9 〇新校検討委員会　校地検討に対する意見書を県教委高校再編室へ提出

2021/6/14 〇伊那新校再編実施計画懇話会⑤　会長出席　　〇役員傍聴



　〃 〇校地検討部会③　会長出席　現在の校地を使用を前提、学びは１カ所の校地で行うことを原則　　

2021/6/16 〇ホームページ　情報発信

2021/7/27 〇伊那新校再編実施計画懇話会⑥　会長出席　　〇役員傍聴

　〃 〇校地検討部会④　会長出席　

2021/7/30 〇ホームページ　情報発信

2021/9/21 〇伊那新校再編実施計画懇話会⑦　会長出席　　〇役員傍聴

2021/10/26 〇伊那新校再編実施計画懇話会⑧　会長出席　　〇役員傍聴

2021/11/1 〇ホームページ　情報発信

2021/11/22 〇校地検討部会⑤　会長出席　

2021/11/30 〇伊那新校再編実施計画懇話会⑨　会長出席　　〇役員傍聴　⇒　伊那北高校の校地校舎を活用、伊那弥生ケ丘高校の第２グラウンドも有効に活用することが決定

2021/12/12 〇新校検討委員会　校地決定についての県教委からの説明、意見交換

2021/12/21 〇伊那新校再編実施計画懇話会⑩　会長出席　　〇役員傍聴

2021/12/22 〇ホームページ　情報発信

2022/3/28 〇伊那新校再編実施計画懇話会⑪　会長出席　　〇役員傍聴

2022/6/5 〇Nagano School Design プロジェクト　キックオフイベント　〇役員ライブ配信視聴

2022/7/6 〇伊那新校再編実施計画懇話会⑫　会長出席　　〇役員傍聴

2022/7/24 〇新校検討委員会　課題の明確化














